
IC “Via T. Mommsen, 20” 
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N. 6 DEL 15/04/2019 

 
 
 

Il giorno 15 aprile 2019 alle ore 17:10 si riuniscono i rappresentanti eletti del 
Cdi (Consiglio di Istituto) nel laboratorio d’informatica A della sede Centrale 
dell’IC “Via T. Mommsen, 20”, per discutere i seguenti punti all’OdG (ordine 
del giorno): 
 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta del giorno 08/04/2019 
2. Radiazioni accertamenti A.F. 2018 
3. Approvazione del Conto Consuntivo 2018 
4. Tetto massimo di spesa per il Fondo minute spese 
5. Esame della richiesta dell’associazione “Il bosco onlus” dei locali 

dell’Istituto per lo svolgimento del campo estivo 2019 
6. Varie ed evenutali 

 

Risultano presenti per le due componenti:  
 

N. Cognome  Nome  Componente Presente  Assente 

1 Spanò Federico Dirigente scolastico x  

2 Alario marisa Docente x  

3 Angelini Mariangela Docente x  

4 D’Armini Alessandra Docente x  

5 Matarrese Patrizia Docente  x 

6 Sozio Antonella Docente  x 

7 Spinelli Anna Teresa Docente  x 

8 Valentini Maura Docente  x 

9 Visocchi Marcello Docente x  

10 Arsie Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore  x 

12 Crescenzi Giuseppe Genitore x  

13 Giuliani Alessandro Genitore  x 

14 Lauretta Raffaele Genitore x  

15 Liberatore Michele Genitore x  

16 Russo Rita Genitore x  

17 Verini Enrico Genitore (Presidente) x  



 
Presiede la seduta il Presidente Verini Enrico, che individua come segretario 

verbalizzante la docente D’Armini Alessandra. 

Il Presidente ritiene giustificate le assenze delle docenti Matarrese e Valentini 

e del genitore Bombardieri nonché i ritardi della docente Spinelli e del 

genitore Giuliani. 

 

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti 

all’OdG. 

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta del giorno 08/04/2019 
 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione 

del verbale n.5 del giorno 8 aprile 2019, ne richiede l’approvazione.  

 

Votazione: con votanti 11 (11 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) il 

Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta del giorno 8 

aprile 2019 

 

 

2. Radiazioni accertamenti A.F. 2018 
 

Il consiglio vota la proposta di radiazione degli importi di 2.994,90 euro del 

31/12/2018 in quanto mai erogati alla scuola, e la somma di 1,20 del 

13/07/2018 non erogata. La proposta è approvata all'unanimità e si trasmette 

al Dsga per gli opportuni adempimenti. 

 

Delibera n. 18   - con votanti 11 (11 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) il 

consiglio approva all’unanimità le radiazioni accertamenti A.F. 2018 

 

Alle h. 17:15 entra il consigliere Giuliani Alessandro 

 

 

 
 
 



3. Approvazione del Conto Consuntivo 2018 
 

Il Dirigente riferisce che il Conto consuntivo 2018 ha avuto l'approvazione dei 
revisori dei conti e della Giunta. 
Il Dirigente chiede al Consiglio di dettare una direttiva circa l'impiego del 
contributo volontario erogato dai genitori. Inoltre, precisa la necessità di 
indicare nelle schede di progetto solo le spese effettuate realmente dall’istituto. 
Si mette ai voti l'approvazione del Conto consuntivo 2018. 
 
Delibera n.19 - con votanti 11 (11 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) il 
consiglio approva all’unanimità il conto consuntivo 2018 
 

4. Tetto massimo di spesa per il Fondo minute spese 
 
Il Consiglio delibera di stabilire la somma di euro 250 come tetto massimo di 
spesa per il fondo di minute spese, così come già indicato nel regolamento 
negoziale dell'istituto, approvato nel corso della seduta dell'8 aprile 2019 dallo 
stesso Cdi. 
 
Delibera n.20 - con votanti 11 (11 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) il 
consiglio approva all’unanimità il tetto massimo di spesa per il Fondo 
minute spese 
 
 
Il consigliere Crescenzi Giuseppe esce alle h.17:40. 
 

5. Esame della richiesta dell’associazione “Il bosco onlus” dei locali 
dell’Istituto per lo svolgimento del campo estivo 2019 
 

Il consigliere Giuliani, pur riconoscendo utile il servizio erogato, ricorda alcuni 
problemi emersi negli anni scorsi in quanto lo svolgimento delle attività 
proposte dell’associazione “Il bosco onlus” ha sottratto spazi utili alla scuola 
dell’infanzia.  
 
Alle 18:00 entra la consigliera Spinelli Anna Teresa. 
 
La docente Spinelli sottolinea le difficoltà che potrebbero sorgere all’entrata e 
all’uscita dei bambini vista l’attuale situazione del plesso Quasimodo. Si fa 
presente, infatti, che nel mese di giugno dovranno essere effettuati alcuni lavori 
di ristrutturazione del suddetto plesso. 
 
Inoltre, non essendo nel progetto presente alcun riferimento al bando del 
municipio attualmente in essere e che regola la gestione dei campi estivi, il 



Presidente del Consiglio ritira la proposta del punto 5 ed il Consiglio si riserva 
di riesaminarlo qualora venisse presentato nei termini del bando stesso.   
 
 

6. Varie ed eventuali 
 

Il consigliere Lauretta ringrazia la prof.ssa Alario e il Dirigente per avere aderito 
ad un Progetto Europeo dell'Università “La Sapienza” denominato 
"CURIOCITY" che, se venisse approvato, potrà permettere alla scuola di 
ricevere una nuova dotazione di dispositivi informatici.  
 
Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 18:25   
 
 
 
Roma, 15 aprile 2019 
 
 
IL PRESIDENTE                                                             IL SEGRETARIO 
VERINI Enrico                                                          D’ARMINI Alessandra 
 


